

バンコク・メンタルヘルス・ネットワークと
ジャムズネット・タイランド主催
タイ国日本人会後援
～健やかなバンコク生活サポートのセミナー～



アルコールと上手く付き合おう！

バンコクでの生活で、男女ともにアルコールを飲む機会も増えている方々も多いのではないのでしょうか。今回はアルコールに関係した問題の一つ、『アルコール依存症』の予防、症状、治療について在パプアニューギニア日本大使館の吉田医務官（前在タイ日本大使館勤務）がわかりやすいようにお話をさせていただきます。

お酒と上手く付き合っって健やかなバンコク生活を送るためにも、この機会にアルコール問題について学び、予防してみませんか？

日時： 2019年2月24日（日）

10:00～12:00（受付 9:30～）

会場： 日本人会別館 ファンクションルーム

講師： 吉田常孝医務官（在パプアニューギニア日本大使館）

料金： 日本人会会員は無料、非会員は 100 バーツ

申し込みは2月20日（水）までに氏名、参加人数を明記の上、下記メールアドレスまで。定員に達した場合のみ返信いたします（返信ない場合は入場可能）。

メールアドレス： bkkmentaln@gmail.com

吉田常孝医務官 プロフィール

在パプアニューギニア日本大使館参事官兼医務官。関西医科大学医学部卒業、同大学院で医学博士号取得。精神医学、老年精神医学、精神科救急医学専門。精神保健指定医、臨床心理士。精神科医師として日本で約10年間診療した後、在ニューヨーク総領事館、在アルジェリア大使館、在タイ大使館で医務官として、外交官とその家族、在留邦人、および旅行者の保健相談対応や医療事情調査に従事。在タイ大使館には、2012年から2016年まで従事。2016年より現職。